

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 04/AGOSTO/2017

El cambio de perspectiva de Fitch y el dato de empleo en EU, buenas noticias: Manuel Somoza

Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Inversiones de CIBanco, en Milenio Noticias, conducido por Sergio Gómez, en Milenio TV.

SERGIO GOMEZ: Hay buenas noticias en materia financiera para México y es que han elevado el panorama, han elevado la calificación crediticia de este país.

Manuel Somoza, lo saludamos con mucho gusto. Buen día.

MANUEL SOMOZA: Sergio, buenos días. Bueno, como bien dices, la calificadora Fitch cambió la perspectiva de la deuda mexicana de negativa a estable y mantiene la calificación en BBB+, lo cual ...

(corte de la llamada)

SERGIO GOMEZ: Bueno, ahí ya estamos comentándole que había cierta incertidumbre relacionada con las elecciones de 2018, el siguiente año, y esto podría precisamente presentar un contratiempo nacional para las perspectivas de inversión y crecimiento de este año, pero ya viene esta noticia que nos comentaba Manuel Somoza, el analista financiero, que Fitch Ratings, esta importante calificadora dijo que considera que están disminuyendo estos riesgos del escenario disruptivo, del escenario político que podría afectar a la competitividad en las exportaciones del país, pero ya lo decíamos, son buenas noticias esta nueva calificación, Manuel Somoza.

MANUEL SOMOZA: Así es, cambió la perspectiva de negativa a estable, y esto es bueno porque ya las tres calificadoras más importantes del mundo son las que han elevado esta expectativa favorable hacia la economía mexicana. O sea que esa es la primera buena noticia.

La segunda noticia importante es que hace 25 minutos salió el dato de la creación de la nómina no agrícola en Estados Unidos, se crearon en el mes de julio 209 mil empleos, se esperaban 190 mil, o sea que el dato está por arriba de lo esperado, y esto quiere decir que la economía norteamericana está creciendo en forma robusta. También baja el desempleo a niveles de 4.3 por ciento.

En fin, esa es buena noticia para ellos y también indirectamente para México porque nosotros nos estamos beneficiando del crecimiento que está teniendo la economía en los Estados Unidos y lo estamos viendo con el incremento que estamos sintiendo en nuestras exportaciones hacia ese país.

La parte negativa que puede tener este dato de Estados Unidos es que con un empleo tan fuerte, la Reserva Federal se va a sentir más presionada para subir nuevamente la tasa de

interés, lo cual no nos conviene, sin embargo, tampoco el dato fue contundente y definitivo para decir que sí va a subir la tasa.

Yo creo de todas maneras que para el mes de diciembre seguramente sí subirá la tasa un cuarto de punto adicional, toda vez que esa economía está creciendo en forma muy sólida.

El argumento en contra para no subir la tasa de interés, es que la inflación se mantiene por debajo de su objetivo que es de 2 por ciento y actualmente aun apenas está en 1.6 por ciento.

El peso abrió a 17.80, con el dato del empleo en Estados Unidos se subió a 17.83, muy poquito. El petróleo baja ligeramente, sin embargo, se mantiene arribita de los 49 dólares por barril, el WTI, y eso es lo que tenemos hoy.

O sea que en general fueron buenas noticias, esperemos una apertura positiva de las bolsas en Estados Unidos y en México y si hay algo importante lo reportaremos aquí.

SERGIO GOMEZ: Por esta información, por este análisis financiero, Manuel Somoza, muchísimas gracias.

MANUEL SOMOZA: Al contrario, buen fin de semana.